

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Nord vom 06.03.2024

Öffentlicher Teil

TOP . Einwohnerfragestunde

Herr Palm zeigt sich verwundert über die Wiedereinführung der Wertstofftonne. Bereits vor 11 Jahren sei diese zusätzliche Tonne eingeführt und nach einiger Zeit wegen schlechter Erfahrungen wieder abgeschafft worden.

Herr Kohaupt führt aus, dass er selbst über die vom Rat der Stadt beschlossene Wiedereinführung erstaunt gewesen sei. Insbesondere die Platzprobleme in größeren Häusern seien seiner Meinung nach noch nicht gelöst. Allerdings müsse man auch bedenken, dass sich die gelben Säcke – und deren Inhalt – wegen des verwendeten Materials häufig in der Umgebung verteilten.